
KOMMUNALWAHL AM 11. SEPTEMBER 2016.

GANZ HANNOVER IM BLICK.
GANZ BOTHFELD-VAHRENHEIDE IM BLICK.

CLAUDIA HEINRICH
IHRE KANDIDATIN FÜR DEN STADTBEZIRKSRAT

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Unser Stadtbezirk verfügt über ein breites 
Angebot von weiterführenden Schulen in 
öffentlicher und privater Trägerschaft. Nur 
durch diese Vielfalt ist es möglich, jedem 
Schüler und jeder Schülerin eine optimale 
Förderung zu bieten und so bestens auf die 
Zukunft vorzubereiten. So unterschiedlich 
wie die Schulgemeinschaften sind, so ver-
schieden sind auch die Projekte, die wir als 
SPD-Fraktion im Bezirksrat Bothfeld-Vah-
renheide in der Vergangenheit unterstützt 
haben oder künftig unterstützen wollen. 

Exemplarisch möchte ich hier einige wenige 
Schulen aufführen, weitere Informationen 
können Sie gern auf unserer Internetseite 
www.spd-bothfeld.de/kommunalwahl-2016/
abrufen:
 
1. IGS-Bothfeld:
Was haben wir erreicht?

Auf unsere langjährige politische Initiati-
ve hin wurde die Schule als erste Kultur-
schule Niedersachsens gegründet!
Einrichtung einer Schulmensa
weitere Fahrradbügel am Schulzentrum 

Was steht jetzt an?
Kernsanierung und Erweiterung des 
Schulgebäudes 
Erweiterung um eine Oberstufe 
Bau eines Multifunktionstraktes (Mensa, 
Aula, Bühne)

 
2. IGS Vahrenheide-Sahlkamp: 
Was haben wir erreicht?

Einrichtung einer Sprachlernklasse 
Schaffung eines Oberstufenangebots 
durch Neugründung des Oberstufenzen-
trums Büssingweg 














Kurzfristige Erweiterung durch Contain-
erräume

Was steht jetzt an?
Fortsetzung der Gebäudesanierung 
Bauliche Erweiterung 

3. Gymnasium Herschelschule:
Was haben wir erreicht?

Neubau eines Mensa- und Freizeitbe-
reiches
finanzielle Förderung einer Vielzahl von 
Projekten

Was steht jetzt an?
Neubau von Klassenräumen für den 13. 
Jahrgang

Als Mutter von zwei Kindern im Alter von 
11 und 15 Jahren weiß ich, dass mit dem 
Wechsel von der Grundschule zur weiter-
führenden Schule meist längere Schulwege 
mit dem Rad oder öffentlichen Verkehrsmit-
teln verbunden sind. Daher endet mein En-
gagement nicht am Schultor. Auch sichere 
Radwege und ausreichende Kapazitäten 
für den Schülertransport mit Bus und Bahn 
sind mir wichtig, damit Eltern ihre Kinder 
morgens beruhigt auf den Schulweg schi-
cken können.

Gehen Sie am 11. September zur Wahl. Die 
oben aufgeführten Themen zeigen, dass 
gerade die Kommunalpolitik direkten Ein-
fluss auf die Lebensbedingungen der hier 
lebenden Menschen hat.

Unsere Kinder sind unsere Zukunft, für ihre 
Bildung setzen wir uns ein!
 
Ihre Kandidatin für den Stadtbezirksrat  
Claudia Heinrich
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